

quote
of the day

“

Unit Link adalah suatu produk yang bisa memberikan *financial empowerment*, di mana produk asuransi jiwa ini menggabungkan proteksi dengan nilai *cash* produk yang terhubung dengan aset investasi seperti pasar uang, obligasi, saham, dan lainnya untuk tujuan perlindungan jangka panjang.

”



Bianto Surodjo
Business Director
Allianz Life Indonesia

~ dalam webinar AAJI "Cerdas Memilih Produk Finansial #PahamiPerlindunganmu"

ALLIANZ UTAMA INDONESIA RESMI MENGUMUMKAN PRESIDEN DIREKTUR BARU



Allianz Utama Indonesia resmi umumkan Presiden Direktur baru, Sunadi Tan. Dengan bangga Allianz Indonesia menyambut Sunadi Tan untuk memimpin dan mendorong kinerja positif perusahaan dalam menjalankan misi melindungi lebih banyak masyarakat Indonesia, kini dan nanti!

DAPATKAN MANFAAT YANG SESUAI DENGAN PAHAMI PROFIL RISIKO SAAT PILIH UNIT LINK

Allianz Life Indonesia menyarankan calon nasabah untuk memahami profil risiko ketika memilih *fund* unit link agar mendapat manfaat sesuai keinginan.

"Profil risiko akan menentukan bagaimana kenyamanan memilih investasi yang ada. Apakah nanti akan diinvestasikan dengan *underlying* saham, obligasi, ataupun *money market*," kata Meta Lakhsmi Permata Dewi, Head of Investment Communication & Fund Development Allianz Life Indonesia.

Allianz Life Indonesia meraih 2 penghargaan sebagai

Silver Champion

untuk kategori "Health Insurance" dan "Life Insurance" dari WOW Brand 2022 yang diselenggarakan oleh Markplus, Inc.



Allianz  explore Allianz

Cara Pilih Asuransi Kendaraan untuk Mudik Lebaran Sesuai Kebutuhan



ALLIANZ LIFE INDONESIA RAIH CONTACT CENTER SERVICE EXCELLENCE AWARD 2022



Allianz Life Indonesia berhasil meraih penghargaan Contact Center Service Excellence Award 2022 dengan kategori Call Center Life and Health Insurance. Penghargaan ini dinilai berdasarkan atas penelitian yang berlangsung selama Januari–Desember 2021 terhadap kinerja *contact center* dengan melakukan audit pengalaman ke *call center*, *e-mail*, Twitter, dan *chat*.

ALLIANZ SELENGGARAKAN EMPLOYEE BENEFIT KICK OFF & AWARD NIGHT 2022



Untuk memberikan apresiasi kepada seluruh Mitra Bisnis atas pencapaian di 2021, Allianz selenggarakan Employee Benefit Kick Off & Award Night 2022. Allianz Indonesia menjadi perusahaan nomor 1 di tahun 2021 dengan tumbuh 7%, dan Employee Benefit bisnis masih tumbuh 3%. Selain itu, GWP Allianz juga berhasil tumbuh sebesar 28%, di mana industri asuransi turun 5%.

BERBAGI RASA AMAN DENGAN ALLISYA AMAN DARI ALLIANZ SYARIAH



Allisya AMAN hadir untuk memberikan perlindungan Asuransi keMAtian dan peNyakit kritis, sehingga kondisi finansial keluarga senantiasa terjamin.

Salah satu keistimewaan dari Asuransi Jiwa Tradisional Syariah ialah prinsip saling menolong dan saling melindungi antar peserta yang penerapan operasionalnya dijalankan sesuai dengan syariat Islam.